
智行理财网
信用卡长期不提额？掌握曲线提额技巧 额度翻一倍不成问题！

  

那关于曲线提额这个词呢，相信咱们伙伴肯定都不会感觉陌生，特别是最近这个工
行农行还有交通都有一些新的卡种去进行这个放水活动。

所以很多伙伴都开展了曲线2卡的活动，想要去提升自己卡片的额度，这个时候，
问到曲线提额这个问题的伙伴就多了起来，之前在直播间也详细分享过，但是还是
有一些人没有去看，所以今天咱们就一起来复习一下。

那到底什么叫做曲线提额?想要去了解曲线提额，首先我们就要知道这个词到底是
怎么回事，他实际上原本是由曲线救国一词发展而来，是指我们想要去通过正常提
额方法申请提额时，会发现申请通过率会比较低，金额幅度比较小，战线时长比较
长。

所以我们通过去申请新的卡片，以达到提升自己手中卡片提升额度这样一个效果，
但是曲线提额并不是说每一次都是100%成功，其根本依据一定还是咱们持卡人原
本的个人综合评分情况，所以到底怎么回事?有哪几种情况适合我们使用这个曲线
提额情况，今天我们就一起了解一下。

第1种，你手中以往的卡片使用是非常不错的评分保持的是比较高，但还是没有达
到一个完整的封账期，通过申请新的卡片让银行重新审核，你的当前评分已达到加
快提升额度的效果。

第2种，手中原有卡片选择的卡种是特殊卡，如etc卡或者是工银服务卡等，其总授
信是有限度的，因此通过申请新的卡片来达到原本应该达到的额度。

第3种，短时间之内自己的固定资产以及个人资质有所提升，通过申请新的卡片提
交自己的新增财力证明，以此达到提升速度的效果。

那了解完这个曲线提额使用的几种情况之后，实际上我们可以发现使用这种方法的
伙伴，基本上还是要看个人原本的情况。

如果说我们的基础评分是比较高的，那使用这个方法确实是可以达到这个加快提额
速度的效果。那么提升幅度也会相对应的大一些。

但是如果说原本手中现有的卡片使用是有问题的，不符合银行的风控要求，自己的
基础评分也是非常低的，这个时候即使你去使用了曲线二卡申请新卡这样一个方法
的话。那么要不就是新卡下卡后与老卡额度是一样，共享额度没有意义，要不就是
评分再低一些，会出现根本不下卡申请被拒绝的情况。
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所以说一定还是要根据我们的实际情况再去采用合适的方法，才能达到想要提升额
度的效果，否则盲目跟风上车，只能白白浪费自己的征信查询次数。

等到真的有了一些不错的卡种适合我们的时候，因为征信查询次数过多而耽误了自
己的申请，得不偿失。

总结

第1点、在平时使用的时候，咱们伙伴一定要注意合规合法合理的使用，

第2点、不要随便跟风上车。
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